

**Claude MARTEL**

Présidente d'Alpes de Lumière  
et les administrateurs de l'association

**Khaled BENFERHAT**

Maire de Saint Étienne les Orgues  
et les conseillers municipaux

*ont le plaisir de vous inviter à la conférence*

## « Le modèle provençal de gestion de l'eau agricole »

*par François PREVOST, ingénieur agronome, délégué territorial,  
responsable du développement rural à la Société du canal de Provence  
et d'aménagement de la région provençale.*

**Samedi 14 mars 2015 à 15 h, Médiathèque de St Étienne les Orgues**



Crédit photos : Camille MOIRENC

Cette conférence est gratuite et sera suivie de  
l'assemblée générale de l'association à 16h00

Depuis toujours, les provençaux ont su s'adapter aux contraintes imposées par la géographie et le climat de leur région, en particulier en matière de gestion des ressources en eau. Ils ont réalisés de nombreux et importants ouvrages hydrauliques (dont certains ont plus de 10 siècles d'existence et fonctionnent toujours) qui leur permettent d'être à l'abri des pénuries d'eau en comparaison à la plupart des autres régions du pourtour méditerranéen. Grâce à ces ouvrages, et aux différentes formes de gouvernance mises en place pour gérer les conflits d'usages et la répartition de la ressource, la Provence a pu se développer et devenir une région prospère dont l'agriculture est une des plus dynamiques. Ainsi s'est forgée, une véritable culture et un modèle provençal de gestion de l'eau dont la robustesse permet d'envisager les défis de demain, en particulier les effets du changement climatique, avec une certaine sérénité.

### **Organisation et renseignements :**

**Alpes de Lumière**

BP 57 – 04301 FORCALQUIER – 04 92 75 22 01

Retrouver notre programme d'activité sur

**[www.alpes-de-lumiere.org](http://www.alpes-de-lumiere.org)**

